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ACTA DA REUNIÃO ORDINARIA DE 28/10/1975 

No dia vinte e oito de Outubro de mil novecentos e setenta e cinco,ne~ 

t a cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da .. 
Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da mesma 

C~ara Munici pal , sob a presid~ncia do Presidente Sr.Dr. Flávio Ferreira Sardo, 

e com a presença do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jer6nimo e dos 

Vogai s Srs. Dr. Gilberto Parca ~iadaíl, Orlando Moreira de Campos Cruz e Alber

t o Gomes Andr ade . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Declar a da aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dis

pensa de lei tura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada.- - - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as faltas 

dadas pelos Vogais Srs . Dr. Amando SUccnn Seabra,Dr.Joaquim Ant6nio Calheiros 

da Silveira, João Evangelista Vieira Sarabando e Alfiredo do Sameiro Pereira 

Bacelar Alves, sendo dado início aos trabalhos.- - - - - - - - - - - - - - - 

Processos de obras particulares - Fora~ presentes os seguintes proces

so s de obras, que foram objecto das deliberações adiante indicadas:- - - - - 

-N2. 567/71, em que a firma Vieiras Dias & C§. Ldª. requer licença para 

a~liar as suas instalações fabris, situadas em Eirol. -Deferido, sob condiçgo 

de efectuar 6nus de renúncia pelas obras construídas ilegalmente e pelas agora 

requeridas;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-NQ.255/75, em que Urbano Rodrigues Ferreira Martins apresenta aditamen

to ao projecto para construção de uma moradia na Rua da Infância, em Tabueira.

Remeter aos S.U.O., para ser informado devidamente;- - - - - - - - - - - - - -

-N2.336/75, em que Caetano Mateus Morgado requer informação sobre a pos

sibilidade de construir um prédio de habitaç~o no terreno que possui na Rua da 

Agra, em Cacia.-Autorizar a construção requerida, nos termos da informaç!o do 

G.U.;- - - - - - - - - - - - - 

-NQ.256/75, em que Eug~nia Simões Ferreira apresenta exposição referente 

à construção de uma moradia em Eirol.- Remeter c6pia da exposição à Direcção 

de Urbanização deste distrito.- - - - - - _ - - - - - - - - - - - - - - - - 

J Aut os de recepção definitiva -Foram presentes, para efeitos de cancela

mento das garantias bancárias e liquidação aos décimos descontados nos pagamen 

tos, os autos de recepçllodefinitiva das obras de "E.M. 586 - Rep. do lanço da 

E. N. 335, em Quinta do Picado, à E. N. 109 ell Verdemilho. -Fase 1IDi.caIr e " C.101. 

l527-Rep. do lanço de P6voa do Valado na E.M. 585 às prox, do Caminho de Fer

ro - Fase única", adjudicadas ao Sr. Francisco Torres Barbosa.- - - - - - - - 
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j Vistorias Foi presente uma exposição em que Teresa de Almeida Mar

cos, viúva, doméstica, de 87 anos de idade, declara que não pode efectuar 

as obras no pr~dio que possui na Rua de Clemente de Mel o Soares de Freitas, 

nº. 8, para que foi notificada em 31 de Julho último, em virtude de viver 

apenas do rendimento do mesmo prédio, no montante de 750$00 mensais, do qual 

tem que deduzir. a correspondente contribuiç~o predial, e ter ainda que supor

tar a renda mensal de 90$00.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Dada a precária situação econ6mica da exponente, confirmada pela Junta 

de Freguesia da Ver a - Cr uz , a Comissão deliberou, por unanimidade, arquivar o 

processo, devendo este facto ser comunicado à referida exponente e ao seu ~ 

quilino . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Es col as do concelho - O Sr. Vice-Presidente deu a conhecer as diligêQ 

cias efect ua das no sentido de obter uma maior compartici~ação para obras de 
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conserva ção e recuper a ção de escolas, para as qvais foi atribuída, como ver

ba a di spendar , a i mportância de 279 626$40.- - - - - - - - - - - - - - 

Em f ace da comunicação feita através do ofício n Q • 7160, datado de 20 

do cor rent e , da Direcção das Construç~es Escolares do Centro, que foi lido,de 

que não podi am ser ultrapassados os totais já atribuídos às conservações dos 

edifícios escolares dos vários concelhos da área daquela Direcção, o Sr . Vi

ce-Presidente prop$s que, sem subordinação às escolas indicadas para conser

vaç~o, se efectuasse a conservação e recuperação das escolas efectivamente 

mais carecidas, aplicando-se aquela verba e a que puder ser atribuída das re

ceitas pr6prias da Câmara, comunicando-se esta facto à Direcção das Constru

ções Escolares do Centro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Cons t rução de sanitários - Foi presente uma proposta da "Savecol", para 

a execução dos trabalhos de construção de sanitários em Cacia, que se propõe 

efectuar por 85 000$00, sendo deliberado, por unanimidade, submetê-la ao pa

r ecer dos Serviços de Urbanização e Obras.- - - - - - - - 

I Tr~nsito - No seguimento da proposta apresentada pelo Vogal Sr. Dr. Jo~ 

quim Silveira, na última reunião or~inária, foi presente o estudo, elaborado 

pelos S.U.O., para a nova passagem a estabel~cer entre as duas f aixas de roda 

gem da Av. do Dr. Lourenço Peixinho.- - - - _ - - - - - - - - - - - - - - - 

Por unaninidadú, foi deliberado remeter o referido estudo para parecer 

da Comiss~o Municipal de Tr~nsito.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Aguis i ç~o de uma viatura e de conten~ para & recolha de lixo - Em 

continuação do tratado na reunião de 14 de Outubro corrente, o Sr. Presidente 

prestou esclarecimentos acerca dos resultados da visita efectuada a S.João da 
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I,adeira, em que foi dada a oportunidade de verificar o do mate- 'funCio~nto 

rial adquirido pela Cânara Municipal daquele concelho.- - - - - - - _ 

Depois. de uma troca de iflpressõos CD que foram fornecidos vários elemen 

tos pelos Sra. Presidente e Vice-Presidente, foi deliberado, por maioria, op

tar pela aquisição da viatura o restante material à"Hetalofa't'ril".- - - 

Os votos discordantes pertenceram ao Sr. Presidente e ao Vogal Sr. Albe~ . 
to Andrade que declararam dar a sua preferência à viatura proposta pela "Come
tna ti • _ _ - _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 

IAgui s iç~o de r~qLinas - ForaD presentes as propostas apresentadas pela 

Mi da-Máqui nas Industriais do Ave, E.A.R.L. e pela Metalúrgica Fraoa, para o fo~ 

neciflento de uma máqui na universal, conposta de desengrossadeira, máquina de 

f urar, t upi a e serra de disco.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

En f ace daquel as propostas e da informação prestada pelos Serviços, foi 

del i ber ado , por unanimidade, adquirir ~ priDeira daquelas firmas uma 88X1opa 

des engros sade i ra model o G D F T, pela importância de 132 200$00, acrescida do 

i mposto de t rans acç5es . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
I 

Aqui s i ção de una nágpi na escavadora - Dadas as dificuldades que se depa

r am aos S.U.O. eo numerosos trabalhos, foi deliberado, por unanimidade, abrir 

concurso para o fornecimento de una náquina escavadora, devendo as pr~ostas 

ser enviadas à secretaria da Cnmara até às 17,30 horas do dia 9 do pr6ximo 

m~8 de Dezembro, a companhada s da guia do dep6sito de garantia de 10 OOOiOO.- 

~aopos do ~OgO~ -~Foi presente o ofício nº. 616/75, datado de 23 de Ou

tubro corrente, da Delogação eD Aveiro da Direcção-Geral da Educação Física e 

Desportos, a informar que tinha sido recebido um pedido de subsídio para co~ 

trução de un campo ~esportivo cm Azurva, e a perguntar se o local escolhido, 

que é pertença da Câmara, será ef ec t i vamont e cedido para aquele fim, se o Mu- . 

nicípio adquire ou n~o a parcela de terreno já sinalizada, e quando conta a ~ 

oara ter concluídos os trabalhos de aterro da lixeira.- - - - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, infornar que cederá o terreno e a 

parcela a adquirir para instalação do caDpo desportivo, mas não ~ possível,nes

te momento, definir a data de , conclusão dos trabalhos de aterro da lixeira, da

dos os inúmeros trabalhos que, prioritarianente, se apresentam para realizaç~.~-

Mercado de Manuel Firmino -~rreroataç~o de bancas - K~ face da particip~ 

ção do zelador do Nercado em epígrafe, foi deliberacb " por unanimidade, pôr en 

arrematação, nas condições habituais, o direito de ocupaç~o da banca n~. 23 da 

Placa E e das bancas nºs. 9 e la da Placa N do Desoo mercado, devendo a arrema

taçffo realizar-se no dia 4 do pr6ximo mos de Novembro, pelas 21,30 horas.- - - 



' Auxí l i O aos retornados - Foi presente a circular 

de 24 de Out ubr o corrente, do Governo Civil de Aveiro, a solicitar inforoaç~o 

das possibilidades de ofertas de roupas e outros agasalhos por parte da popu

l a çffo do concelho para serem atribuídas aos retornados, e bem assim do número 

daqueles que necessitam de auxílio, com indicaç~o dos artigos considerados mais 

út eis e r espectivas quantidades.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Depoi s de t er f eito um apelo aos elonent os da Imprensa que s e encontravam 

presentes, no s entido de que divulgassem aquele pedido, o Sr. Presidente pro

p6s que se ofic i as s e ao "C. R.U.D.A.", a fin de prestar a colaboraçffo que esti 

ver a o s eu a l cance . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

\ Subs í di os - Na sequênci a da del i ber ação t oma da em 10 de Outubro corrente, 

f oi pr e sente o ofí ci o n Q• 102, datado de 20 do mesno mês, da ~i ga dos Combaten

tes , a i nfornar a cer ca da a s s i s t ênci a prestada e dos meios financeiros de que 

a i ns t i t uiçtto dispõe.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Comis são de l i ber ou , por unani midade, conceder o subsídio de 1 000$00.- 

Ecr f a ce da informação prestada pelo Sr . Presidente, foi deliberado por 

mai or ia com o voto discordante do Vogal Sr. Dr. Gilberto Mada í l , conceder o su~ 
sídi o de 2 728$00 ao Pelouro Desportivo do Clube dos Galitos, organizador dos 

festivais t auronáquicos levados a efeito nos meses de Mar ço e Abr i l do ano em 

curso, a f i n de cobrir o sal do negativo resultante dos mesmos espect á cul os . - 

Foi presente o ofício nº. 857/75, datado de 27 de Setembro último, do 

Sport Clube Beira-Mar, em que a par do pedido de arranjo de campo de jogos,s~ 

licitam auxílio financeiro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

O Sr . Presidente recordou o compronisso que a Comissão Administrativa ti 

nha as sumi do , ao tomar posse, de satisfazer os encargos da responsabilidade das 

gerências ant er i or es e, dentro deste princípio, prop6s que se concedesse o sub 

sídio de 100 000$00, por conta dos que haviam sido prometidos pelas Cânnras que 

antecederam a Comiss~o Rdoinistrativa.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Esta proposta foi aprovada por unaninidade.- - - - - - - - ~ - - - - - 

Autom6veis d~ aluguer - ForaD presentes requerimentos de Armando Faustino 

BoUQa, Fernando Manuel Gomes LopGS de Alpeida, Faustino da Costa e Manuel Luís 

de Almeida, a solicitarem licença para a exploração da indústria de transportes 

de aluguer em veículos ligeiros de passageiros, em várias locais deste concelho, 

sendo deliberado, por unanimidade, solicitar o parecer do Sindicato dos Trans

portes Rodoviários do Distrito de Aveiro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 



( Servi ços Municipalizados - Contratos - Foi presente o oficio n Q• 1918, 

da tado de 23 do m~ s em curso, dos Serviços Muni ci pa l i za dos , a solicitar a c~ 

lebração do contrato para o forneci8ento de 4 autocarros, adjudicado à UTIC.

A Comissffo deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho dado pelo 

Sr . Presidente, ao abrigo do artQ. 78Q. do C6digo Administrativo, no sentido 

de out or gar nâquele contrato, em representação do Munic!pio.- - - - - - - - -

VFunci ona l i smo municipal- Licença por doença - Devida~ente confirmado 

pelo Subdel egado de Saúde deste concelho, foi presente e deferido o requeri

ment o do coveiro Manue l Ber nar do de Lemos, a solicitar licença por doença em 

virtude de cont inuar doent e e impossibili~ado de exercer aquelas funções.

t Funcional i smo muni ci~l-Nomeaçõe s - Encontrando-se vago o lugar de top~ 

grafo de l~ . cla ss e dos Serviços de Urbanização e Obras desta Câmera Mvnici pa l , 

a Comi s s ão del i ber ou , por unanioidade, contr atar para o referido lugar, eo re

gioe de i nt erinidade, o top6grafo assalariado eventual Bernardo Alves Fernan

des . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Funci onalis~o muni cip~~AssalaIiados. eventuais - A Cooiss~o tonou 00

nheci mento do teor de uma circular do secretário da sessão das RICS do distri

t o de Lei r ia e da exposição que enviaram aos f1inistros ia Administração Inte~ 
na , do Trabalho e dos Assuntos Sociais, acerca do problema dos assalariados 

eventuais com idade avançada, que se mant êm ao serviço por não terem direito a 

pcns~e s de r eforma, e em que são solicitadas medidas urgentes com vista à sQ 

lução deste problema.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Dado que tal situação tanbém se verifica nesta C~ara, foi deliberado, 

por unanimidade, apoiar a iniciativa das RICS do distrito de Leiria e enviar 

uma c6pia da exposição a todas as Câmaras do distrito de Aveiro.- - 

V~cionalisno municipal - Nomeações - Foi lida una exposição em que Adri~ 

no Marques Brandão, residente na freguesia de Salreu, informa que se encontra in 

tegrado no Quadro Geral de Adidos desde 2~ de Abril do corrente ano, com a 

categoria de 2Q. oficial, e solicita que seja feita a sua requisição para o ca~ 

go de 3Q• oficial, declarando aceitar definitivamente este lugar, abdicando do 

de 2º. of i ci a l . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Considerando que por deliberação de 16 de Setembro último, havia sido 

proposto o provimento,daquele lugar, em regime de interinidade, pela escritu

rnria-dacti16grafa Graciete Migueis Picado, nos termos das disposições legais 

em vigor, foi deliberado, por maioria, CO D a abstenç~o do Vogal Sr. Dr. Gil

berto Madail, indeferir o pedido formulado pelo exponente.- - - - - - - - - 

~ Pelouros - Em face da reconstituiç~o da Comiss~o Administrativa, resul
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tante� da entrada dos dois novos membros, o Sr. Presidente procedeu à a l t e

raç~o	 dos pelouros, pela seguinte forna:- - - - - - - - -

Toponímia - Sr. Vice-Presidente;- - - - - - - - - - - - 

Educaç~o e Cultura - Dr. Gilberto Madaíl;- - - - - - - - - - - - - -

Arte e Arqueologia e Mei o Ambiente - Sr. João Sarabando.- - - - - - 

v Serviçes Municipalizados - Nos termos do artigo 169 2 • e seu § 2º., do 

C6digo Administrativo, o Sr . Presidente deu a conhecer que designava o Vo

gal Sr. IDrlando Cruz para o cargo de membr o do Conselho de Adninistração 

dcs Serviços Muni ci pa l i zados , que vinha a ser desempenha do pelo Vogal Sr.Dr. 

Armando Seabra , ap6s a saída do Sr. Dr. Manuel da Costa e Melo.- - - - - - 

/ Pl anos de alinhamentos - Foram presentes e aprovados,por unanimidade, 

os planos de alinhamentos da Rua das Flores, do arruamento de ligaçgo desta 

rua ao lugar de Alumieira, e a i nda o desta ligaçgo à Rua de 25 de Abril, na 

f r eguesia de Esguei r a ; da Estrada da Barreira Branca e do arruamento que p~ 

t e des t a última e á conhecido por Caminho da Azinhaga, na freguesia de Nariz. 
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